

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

Nº 098

Le 11 mai 1988

LE CANADA PAYE SA CONTRIBUTION POUR 1988 À LA FAO

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada resterait membre de l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO).

M. Clark a également annoncé que le Canada verserait le 16 mai prochain sa contribution de 9,3 millions \$US au budget de la FAO pour 1988. Cette date coïncide avec le début de l'examen des objectifs et des méthodes de fonctionnement de cette institution spécialisée, examen décidé lors de la Conférence de la FAO tenue l'an dernier. Cet examen sera effectué dans le cadre de sessions conjointes des Comité du programme et Comité des finances de l'institution.

M. Clark a déclaré que la décision prise par le Canada manifestait son engagement à l'égard de la FAO. Celle-ci entame à l'heure actuelle un processus de revitalisation pour le succès duquel la confiance est un élément essentiel. Le Canada participera activement et de façon constructive à cette entreprise, et il soumettra un certain nombre de recommandations précises.

Le Canada est depuis longtemps attaché au renforcement de l'efficacité des opérations, à l'amélioration des méthodes d'établissement des priorités et à l'accroissement de la responsabilité financière au sein de la FAO. M. Clark a déclaré que la FAO "restera une organisation d'une importance cruciale tant et aussi longtemps que la faim et la malnutrition persisteront dans le monde. En sa qualité de grand producteur agricole vigoureusement engagé à l'égard du développement du tiers monde, le Canada devrait être partenaire à part entière de cette institution".

.../2

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada

L'Organisation pour l'agriculture et l'alimentation, institution spécialisée des Nations Unies, a été fondée à Québec en 1945. Elle a pour mandat d'élever les normes de nutrition et les niveaux de vie à travers le monde, ainsi que d'améliorer la production et la distribution des produits alimentaires et agricoles. Elle compte 158 États membres représentés à son siège, à Rome.